

365 renungan

Persembahan Kudus Bagi Allah

Maleakhi 3:6-12

Demikian juga segala persembahan persepuluhan dari tanah, baik dari hasil benih di tanah maupun dari buah pohon-pohonan, adalah milik TUHAN; itulah persembahan kudus bagi TUHAN. Imamat 27:30

Salah satu wujud kasih kita kepada Tuhan adalah dengan memberikan persembahan. Persembahan yang umum adalah berupa uang yang kita berikan melalui gereja atau tenaga yang kita kerjakan melalui pelayanan kita untuk Tuhan. Intinya, persembahan merupakan respons terhadap kasih anugerah yang Tuhan telah berikan di dalam hidup kita.

Persembahan uang yang wajib kita berikan adalah persembahan persepuluhan. Di dalam Imamat 27:30, Tuhan menegaskan bahwa sepersepuluh dari apa yang kita peroleh dari pekerjaan kita, haruslah dikembalikan kepada Tuhan dalam bentuk persembahan persepuluhan. Uang itu merupakan hak-nya Tuhan.

Persembahan persepuluhan merupakan persembahan yang dengan tegas Tuhan minta dari umat-Nya untuk dipersembahkan kepada-Nya. Kalau kita belajar tentang persembahan maka kita akan tahu bahwa persembahan itu haruslah diberikan dengan sukacita dan sukarela. Namun, mengapa persembahan persepuluhan malah “diwajibkan” oleh Tuhan? Bukankah jadi seperti ada paksaan?

Pertama, persembahan persepuluhan merupakan bentuk anugerah dari Allah. Persembahan ini diberikan kepada Tuhan untuk memelihara orang-orang khusus yang Tuhan pilih untuk melayani-Nya, di dalam Perjanjian Lama adalah suku Lewi. Orang Lewi dipilih Tuhan untuk menjadi abdi-Nya, pengganti anak sulung umat Israel yang Tuhan sudah selamatkan dari tulaah kesepuluh di tanah Mesir. Orang Lewi harus melayani Tuhan sepenuh waktu, maka mereka tidak memiliki tanah pusaka untuk dikelola. Karena itu, Tuhan meminta suku-suku lainnya untuk memberikan persembahan persepuluhan demi mencukupkan kebutuhan suku Lewi.

Kedua, persembahan persepuluhan menegaskan bahwa semua yang kita miliki berasal dari Tuhan. Seringkali orang lupa bahwa apa yang ia peroleh adalah berkat dari Tuhan. Persepuluhan merupakan wujud syukur, betapa baiknya Tuhan yang telah memberkati segala pekerjaan dan usaha kita.

Tuhan berjanji bahwa siapa yang memberikan persepuluhan akan diberkati oleh Tuhan. Persepuluhan menjadi bentuk iman bahwa kita meyakini Tuhan Yesus adalah Sang Sembala yang baik, yang akan memelihara hidup kita.

Yuk, bawalah persembahan persepuluhan kita ke hadapan Yesus dengan sukarela dan

sukacita.

JANGAN MENGGERUTU SAAT ANDA MEMBERIKAN 10% KEPADA TUHAN, KARENA
TUHAN TELAH MEMBERIKAN 100% UNTUK ANDA.